



Ce jour-là les Mexicains sont dans les cimetières en jetant des pétales de fleurs et en allumant des bougies pour guider les âmes vers les tombes. Cette visite est une véritable fête où des offrandes, notamment de nourriture et d'ceillels d'inde (fleurs qui symbolisent le rayonnement du soleil) sont faites aux défunts honorés. Dans les maisons ce sont des autels qui sont faits en leur honneur. Les calaveras sont des crânes en sucre, en chocolat ou en plastique sur lesquels est inscrit le nom du défunt et qui servent à la décoration.